
Herr Knülle beantragte den Beschluss dahingehend zu ergänzen, dass die  Verwaltung ebenfalls 
beauftragt werden sollte, gemeinsam mit den außerhalb der Offenen Ganztagsschule (OGS) 
tätigen freien Trägern eine Konzeption zur Sicherung und zum Erhalt der Ferienangebote zu 
erarbeiten. 
Er gab zu bedenken, durch die Neuregelung der Ferienangebote der OGS ggf. weitere Angebote 
von Trägern außerhalb der OGS wegbrechen könnten. 
 
Während der eingehenden Diskussion, an der sich insbesondere Frau Jung, Herr Knülle, Herr 
Radke, Herr Misch, Herr Junker sowie Herr Quiter und Herr Liedtke beteiligten, wurde die 
angesprochene Problematik und die unterschiedliche Finanzierung der Angebote erörtert. 
 


